

# ほたるっ子



磐梯第一小学校  
学校だより  
NO. 83  
R5. 1.19

ドリーム&チャレンジ! ~あいさつ・はっぴよう・なかまとじぶん~

(文責:校長 菅家 篤)

あったかいなあ ~声と言葉の温かみを感じました😊~

## 「昔語り」と「読み聞かせ」

18日(水)に磐梯昔語りの会「ゆずり葉」の皆様をお招きし、1・2年生を対象に昔語りをさせていただきました。また、5年生には、総合的な学習の時間に昔語りの語り方などについて丁寧に教えていただきました。5年生の昔語りの学習は、あと2回予定しています。未来の語り部が生まれたらいいですね! 語り部の方の発する言葉は、どこか懐かしく、温もりが伝わる心地よいものでした。方言に触れる機会が少なくなっているこの頃ですが、このような機会がとても大切だと感じました。



5年生 総合的な学習の時間「昔語り」

同日、読み聞かせの会「ハーモニー」のお二人においでいただき、3・4年生を対象に、昼休みに読み聞かせをしていただきました。毎回その折々の季節を感じられる絵本などを読んでいただいているのですが、今回は、兔年に因んだうさぎの絵本や阪神淡路大震災にかかわる絵本などを読んでいただきました。いつも時季に合った素敵な選書をしてくださりありがとうございます。



3年生の読み聞かせ



4年生の読み聞かせ

私は保育園の頃、紙芝居や絵本を読んでもらう時間が大好きでした。大人が子どもに絵本を読んであげる時間は、愛情のキャッチボール。誰かと一緒に物語を楽しむのは昔語りも同じです。語り部さんが語る物語は、昔の大人が子どもに愛情を込めて語った物語です。大人になった私も童心に帰り、物語の世界を楽しみました。とても素敵な“耳のご馳走”をいただき、心に栄養が染み渡ったような気持ちになりました。「ゆずり葉」、「ハーモニー」の皆様、素敵な時間をありがとうございました。